

	Seite
Die deutschen Kolonien in der Südsee	274
Kaiser Wilhelm-Land	274
Der Bismarck-Archipel	277
Die Salomon-Inseln	278
Die Karolinen mit der Palau-Gruppe und die Marianen	278
Die Marshall-Inseln	280
Die Samoa-Inseln	282
Das Pachtgebiet Kiautschou	285

Berichtigungen.

Sies S. 3, Zeile 4 von oben: Amu statt Amur. — S. 11, Zeile 4 von unten: Turkmenen statt Türkmenen. — S. 19, Zeile 3 von unten: . . . die heldenmütig um ihre Freiheit kämpfenden Bewohner dieser Naturfestung mit ihren vielen Schlupfwinkeln zu überwinden . . . statt . . . die Bewohner dieser Naturfestung mit ihren vielen Schlupfwinkeln, welche heldenmütig um ihre Freiheit kämpften, zu überwinden . . . — S. 36, Zeile 1 von oben: Ölberg statt Olberg. — S. 48, Zeile 20 von unten: köpflisches Rosenöl statt ein köpflisches Rosenöl. — S. 113, Zeile 5 von unten: . . . ohne Möbel, mit Matten statt . . . ohne Möbel mit Matten. — S. 176, Zeile 9 von unten: Wein usw. statt Wein u. a.